

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirahiim, *Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.*

Alhamdulillahirabbil'alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul “Hubungan Tingkat Stres Kerja dengan Kualitas Tidur pada Satuan Pengamanan Universitas Islam Bandung”.

Terima kasih banyak kepada keluarga saya Bapak Agus Sumedi dan Ibu Dwi Wardati Nugrahani (almh), Muhammad Wildan Asyrofi, dan seluruh keluarga besar yang telah menjadi motivasi utama penulis selama melalui pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung sehingga penulis mampu menyelesaikan studi.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Eka Nurhayati, dr., M.K.M., selaku dosen pembimbing I dan Susan Fitriyana, dr., MMRS., selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktunya untuk memberi ilmu, pengarahan, dan bimbingan dalam proses pembuatan skripsi kepada penulis.

Terima kasih kepada sahabat – sahabat yang selama ini menjadi saksi perjuangan sekaligus menjadi *stress reliever* penulis Lita Yunitawati, Syifa Siti Aisyah Annur, Siti Ramdiani Shafia Putri, Nadya Nurdyane, Ghema Ayu Derriansyah, Regita Widya Pramesti, Amelio Kevin, Muhammad Farhan Wildani Zaki, Novrian Adhyaksa, dan Fegry Dailamy Firdaus. Sahabat – sahabat sejak maba Akira Alzena, Ryanti Aulya Putri, Lu'lu Ulul Albab dan Fildzah Aisyah.

Terima kasih teman – teman bimbingan Cut, Ryan, Wahyu, Elin, Radya, Dwita, Ervan, dan Feny yang selalu saling mengingatkan untuk selalu berprogres, keluarga Trochanter 2016 yang telah berjuang bersama, pihak satuan pengamanan Universitas Islam Bandung yang telah berkenan menjadi responden penelitian dan pihak – pihak lainnya yang telah membantu selama proses penelitian semoga mendapat balasan kebaikan dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penelitian ini sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam memperbaiki penelitian ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca umumnya dan kemajuan ilmu kesehatan khususnya.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, Januari 2020

Penulis